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決算特別委員会 

 

◎ 開催日時  令和３年11月４日（木）10時00分～16時40分 

 

◎ 開催場所  議員室 

 

◎ 説 明 員   川﨑総合企画部長、森中総務部長、石河琵琶湖環境部長、 

浅見会計管理者、河瀬企業庁長、宮川病院事業庁長、藤本代表監査委員、 

山元監査委員事務局長および関係職員 

 

◎ 議事の概要 

１ 委員席の指定について 

 

２ 審査日程について 

 

３ 議第119号 令和２年度滋賀県一般会計および各特別会計歳入歳出決算の認定を求め

ることについて 

    議第120号 令和２年度滋賀県モーターボート競走事業会計決算の認定を求めること

について 

  議第121号 令和２年度滋賀県琵琶湖流域下水道事業会計決算の認定を求めることに

ついて 

  議第122号 令和２年度滋賀県病院事業会計決算の認定を求めることについて 

  議第123号 令和２年度滋賀県工業用水道事業会計決算の認定を求めることについて 

  議第124号 令和２年度滋賀県水道用水供給事業会計決算の認定を求めることについて 

  議第143号 令和２年度滋賀県モーターボート競走事業会計未処分利益剰余金の処分

につき議決を求めることについて 

  報第11号  滋賀県基本構想の実施状況について 

  報第14号  令和２年度決算に基づく健全化判断比率について 

  報第15号  令和２年度決算に基づく資金不足比率について 

 

（１）決算概要 

（２）健全化判断比率および資金不足比率の報告 

（３）監査委員の決算等審査結果 

（４）滋賀県基本構想の実施状況報告 

（５）部局ごとの審査 

【総務部所管分】 

   委員からは、県立大学の地域教育プログラム履修者に対して指導および助言を行う

「地域人」の登録者数が令和２年度はゼロであったことについて、コロナ禍の影響も

あろうが、実際に地域活動をしている方がいるにも関わらず、登録まで至らなかった

のは、何か制度的に課題があるとも受け取れるので、制度の検討をしていただきたい、

自治振興交付金について、48事業のメニューがある中で７メニューが利用されていな
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いので、市町や県民の声をよく聴いて、市町がさらに利用しやすい交付金となるよう

にしていただきたい、移住・交流の推進について、コロナ禍で地方への移住志向が高

まっている今、首都圏だけでなく、勤務先を変えなくても通勤できる中京圏や関西圏

に対して積極的なアプローチを行っていただきたい、などの意見が出された。 

 

 【総合企画部所管分】 

委員からは、主要施策の成果に関する説明書について、死生懇話会の成果が記載さ

れていないが、予算の額に関わらず、県政の方向性を示す大事な事業については記載

すべきである、また、今後は予算と決算を照らし合わせて審議ができるように記載方

法を検討されたい、犯罪被害者等支援施策の取組について、刑法犯罪認知件数自体は

減少しているが、内訳を見ると特殊詐欺や性犯罪が増加傾向にあり、SATOCOの相談件

数も増加しているので、先進的な取組を行っている滋賀県としては、刑法犯罪認知件

数以外の成果指標を検討すべきではないか、首都圏における滋賀の魅力発信事業につ

いて、不用額が発生しているが、重要な事業であるので予算を余らせることなくしっ

かりと取り組んでいただきたい、などの意見が出された。 

 

 

 

 委員会で配付された資料  

１ 審査日程 

２ 令和２年度滋賀県歳入歳出決算概要説明書 

３ 健全化判断比率および資金不足比率の概要 

４ 滋賀県基本構想の実施状況 

５  滋賀県基本構想実施計画進捗状況 

６  歳入歳出決算概要（普通会計）総務部 

７ 決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）総務部 

８  決算特別委員会部局別資料（令和２年度滋賀県モーターボート競走事業会計決算） 

９ 令和２年度随意契約の結果、令和２年度長期継続契約締結結果 総務部 

10  決算特別委員会部局別資料（令和２年度歳入歳出決算）総合企画部 

11 令和２年度随意契約の結果、令和２年度長期継続契約締結結果 総合企画部 

 


